



Montevideo, 4 de octubre 2022.

Dadas las resoluciones adoptadas por los gremios universitarios ante el tratamiento del presupuesto de la Universidad de la República (Udelar) en la Rendición de Cuentas, la Facultad de Enfermería comunica:

Que el edificio Polivalente y el 3er piso del Hospital de Clínicas permanecerán cerrados.

Se contará con guardia gremial en el edificio Polivalente a partir del martes 4 de octubre desde las 8:00 a 20:00 y en principio hasta el viernes 7 de octubre inclusive.

Todas las actividades de cogobierno quedarán suspendidas hasta nuevo aviso.

En el caso que surjan modificaciones en la situación actual, se emitirá un nuevo comunicado.

Prof. Mag. Fernando Bertolotto
Decano - Facultad de Enfermería